

Le Congrès Eucharistique International de Madrid

L'inauguration en a été faite dans l'église de San Francisco el Grande. C'est là aussi qu'ont eu lieu les assemblées générales. A la première, l'infant Don Carlos arrive avec sa suite en grands costumes. La maîtrise entonne le *Veni Creator*, puis l'infant se lève et déclare avoir reçu du roi mission de saluer le Congrès eucharistique. Les ministres étaient allés en corps, conduits par le chef du gouvernement, complimenter le Légat du Pape. Les discours de S. Em. le Cardinal Légat et de S. G. Mgr l'évêque de Namur sont suivis d'applaudissements: « Viva Jesus sacramentado ! » Après le premier discours, l'on chante le *Tu es Petrus*; après le second, l'hymne composée pour le Congrès, où le ciel et la terre sont invités à louer N.-S. Jésus-Christ dans le T. S. Sacrement.

Presque tous les évêques d'Espagne sont présents au Congrès. Plusieurs évêques français s'y sont rendus.

Le lundi, Mgr Bruchesi, archevêque de Montréal, a parlé des effets admirables produits au Canada par le Congrès de l'an dernier.

Mgr l'archevêque de Séville expose les devoirs des pères et des mères, des instituteurs et des journalistes, dans l'éducation des enfants au point de vue de la dévotion au T. S. Sacrement.

Un autre discours a pour sujet les miracles eucharistiques.

Un télégramme du Saint-Siège félicite le Légat du bon accueil qu'il a reçu de la famille royale, des autorités et du peuple, et annonce qu'une indulgence plénière est accordée aux enfants qui prendront part jeudi à la communion générale dans le parc Retiro.

(S. R. de Cambrai.)

Feu la Très Révérende Mère Digby (1)

Le 2 juin, Mgr l'évêque de Montpellier célébrait une messe, dans l'église de N.-D. des Tables, pour le repos de l'âme de la

(4) Nous devons à l'obligeance d'un religieux de Québec la communication de cet article récent de la *Semaine religieuse de Toulouse*, consacré à la mémoire d'une Anglaise convertie, qui devint supérieure générale des Dames du Sacré-Cœur.